

de notre piété et de notre amour pour la religion un éclatant témoignage.

M. le Vicaire-Général Maréchal, ainsi que quelques ecclésiastiques, ont accompagné le commissaire apostolique jusqu'à Saint-Jean.

---

M. l'abbé Théophile Sicard de Carufel, curé de Sainte-Anne la Pérade, décédé le 26, était membre de la société d'une messe.

T. Harel, Prêtre, Chancelier.

---

Un grand nombre de prêtres de Montréal se sont réunis mercredi matin à l'évêché pour présenter à Sa Grandeur leurs souhaits et leurs vœux de bonne année.

Au nom de tout le clergé, M. Dowd, curé de St. Patrice, a présenté une adresse à Monseigneur. Dans sa réponse Sa Grandeur a exprimé en termes sympathiques combien elle était heureuse et reconnaissante des vœux qu'on venait de lui adresser.

Dans la journée Sa Grandeur a reçu les membres des communautés religieuses.

---

Les visites du premier jour de l'an faites par les citoyens de Montréal au clergé de la ville ont été comme tous les ans, très nombreuses et très cordiales.

Près de deux mille personnes de tout rang, et de tout âge se sont rendues le premier janvier à l'évêché pour présenter leurs souhaits à leur premier pasteur.

Dans toutes les paroisses, dans les communautés religieuses l'affluence était la même. Sur tous les visages se peignaient la satisfaction et la joie, prouvant, jusqu'à l'évidence, que ces visiteurs ne venaient pas simplement remplir un devoir banal de politesse, mais qu'ils étaient heureux de venir témoigner à ce clergé si zélé, si dévoué, toute leur affection et leur gratitude.

---

Les Petites Servantes des pauvres ont donné leur fête annuelle à leurs chers protégés mardi matin : goûter succulent et distribution d'habillements.

A neuf heures et demie, dans la salle du Cabinet de lecture paroissial, décorée avec goût, étaient réunis environ 500 pauvres de Montréal et de la banlieue, plusieurs éminents citoyens de la ville et de nombreux ecclésiastiques.

M. Collin, supérieur du Séminaire, présidait la cérémonie, ayant à ses côtés M. Sentenne, curé de Notre-Dame et M. Giband, SS. Sur l'invitation de M. Picard, le directeur de l'œuvre, M. Collin, avant de bénir les tables, adressa quelques paroles à l'assistance dans lesquelles il remercia au nom des pauvres et en son nom les donateurs qui avaient répondu avec tant de générosité à l'appel qu'on leur avait adressé et les Petites Servantes des pauvres qui non seulement emploient leurs loisirs à confectionner des vêtements